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De mi mayor consideración:
n°R.,:c-thdo 	 ,	 te Ushuaia

Por medio de la presente ffé tirij 	 . en mi

carácter de empleado Municipal Planta permanente impulsor de las díversas
Reuniones "CHARLAS INFORMATIVAS" en el ámbito municipal.
Llegarnos a la XIX REUNIONES informativas en los distintos Sectores de esta

Municipalidad solicito lo siguientes:

Es lamentable la decidía y el abandono al Personal de
Planta donde por otro lados vemos la deliberada entrega de partidas para el
sector PRIVADO UISE y los que venimos años somos descartados y desechados
cuando el deber de la administración es gestionar bienestar para con los
trabajadores municipales que los vemos por tv la falta de una READECUACIÓN
SALARIAL acorde a la realidad donde vivimos los Municipales.

Hoy hablan del CONSEJO ECONOMICO SOCIAL pero
sentimos en carne propia la falta de respeto cuando con los SALARIOS no
cubrimos lo esencíal me refiero al alejamiento de la Canasta BASICA que supera
los $ 3.400.000 para tal fin pongo a modo de ejemplo lo que sucede, si en la
Ciudad Vecína de Río Gallegos, un Empleado Municipal percibe un salario de
Aprox. $ 1.500.000 nosotros vivimos en Ushuaia NO EN LA MATANZA por lo tanto
tenemos 100% de ZONA DESFAVORABLE y de esta manera la BASE DEL SALARIO
de los Empleados municipales oscilarían los $ 3.000.000. Esto indica que por año
un Municipal cobraría $ 36 millones más aguinaldos y si analizamos los 237
millones que se Ilevan Uds. creo que esto marca la clase de Municipales.... Uds.
de PRIMERA y los Obreros INDIGENTES.

ACTOS ADMIN ISTRATIVOS
Como referente e impulsor de este reclamo que nacíó

el 18 de junio de 2024 Nota 12.231 presentado al Sr. Intendente y así fui dándole
el marco legal administrativo para que logremos armonizar y de esta manera
lograr una equidad económica en la masa salarial Municipal.

SOLICITA SER CONVOCADO A LA MESA DEL SALARIO
Se adjuntan a la presentes las distintas notas donde di

inicio a este requerimiento y al no recibir respuesta alguna es dable poner en
valor la URGENTE necesidad de ser convocado a poner en debate el presupuesto
Municipal ya que se observó en todos los Sectores la situación de agonía de mis
compañeros Municipales y la falta de cumplimiento ante el abandono y la
desatención donde todo quebranta las garantías en el ámbito de Seguridad e

Higiene Laboral.



Lui

En la Nota dirigida a su Presidencia fecha 19 de agosto
N° 759 es donde destaque ya en aquel entonces la necesidad de ser parte de la
Mesa del Salario y hasta el día de la fecha paso sin pena ni gloria lo solicitado,
donde el silencio es parte del padecimientos de las familias municipales.

También en Nota de fecha 30 de septiembre de 2024
N° 1040 Foja 6 es la reiteración y nada motivo a escuchar a nuestro sector de
Trabajadores teniendo en cuenta de quien les escribe denuncie ante el Ministerio
de Trabajo a los 7 Gremios por Practica Desleal. Esto me desprende de su
representación y me posiciona a modo de afectado directo recoger el guante y
ser parte de la discusión de nuestros salarios que raya la falta de respeto ante la
desesperación que estamos viviendo Los Trabajadores.

Por ultimo también me dirigí al Sr. Intendente Walter
VUOTO a los efectos de solicitar una AUDIENCIA en mi carácter de referente
político de la Agrupación Nacional donde esta enmarcado dicho pedído ya que
esta acción fue simultaneo con las presentaciones a nivel Provincial y Nacional.
Es lamentable la falta de respeto y la carencia de atención cuando pongo a modo
de ejemplo que fuimos atendidos por la presidente del consejo de Río Grande y
así iremos armonizando hasta que el único fin es poder READECUAR SUBIR EL
PISO DEL SALARIO.

REITERACIÓN POR TERCERA VEZ
Ante la necesidad de ser convocado y trabajar para ir

buscando la salida de la INDIGENCIA, solicito por última vez buscar la
READECUACIÓN invocada en este caso. Como también vale la pena hacer un
pormenorizado análisis y buscar la solución ante esta dura situación que estamos
viviendo los Empleados Planta Permanente de esta Municipalidad.

Sin más a la espera de una pronta convocatoria Atte.-
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